
Consiglio Comunale INT 446 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO:

ACCESSIBILITA’: UN DIRITTO O UN AUSPICIO?
LE  PERSONE  CON  DISABILITA’  MERITANO  DI  AVERE  PIENA
ACCESSIBILITA’ AI LUOGHI DELLA CITTA’?

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

A seguito  di  segnalazioni  da  parte  di  residenti  attenti  ai  temi  della  disabilità  siamo  venuti  a
conoscenza di una condizione di assoluta inacessibilità e fruizione del marciapiede all’incrocio tra
Via Tripoli angolo Via Elba, dove sono presenti nei due angoli una farmacia ed un bar. 
In particolare, è stata lamentatal’assenza di uno scivolo di accesso per persone con disabilità ed uso
di  carrozzina.  Tale  stato  dei  luoghi  è  stato  da  noi  verificato  in  apposito  sopralluogo del  quale
vengono allegate le fotografie;
I titolari degli esercizi commerciali denunciano il potenziale rischio di episodi di cadute e inciampi
di cittadini,  in particolare anziane e persone con disabilità motorie e sensoriali,  che denunciano
l’estrema  difficoltà,  nonchèla  impossibilità,  di  persone  disabili  e  in  carrozzina  di  accedere  al
marciapiede, obbligandoli a dover percorrere un pezzo di strada con il rischio di essere investiti;

CONSIDERATO CHE

La rimozione di barriere architettoniche e la manutenzione dei marciapiedi, per favorire l'esercizio
del diritto alla mobilità da parte di persone disabili, dovrebbero essere al centro delle politiche della
civica  amministrazione  tanto  da  aver  ritenuto  di  dotarsi  di  una  figura  apposita  in  materia,  il
DisabilityManager;
Il  verificarsi  di  episodi di  infortuni  dovuti  alla  scarsa manutenzione oltre a mettere in pericolo
l’incolumità  fisica  dei  passanti  può dare  luogo a  responsabilità  civile  e  penale  del  Comune di
Torino;

ACCERTATO CHE

La presenza di situazioni analoghe in varie altre parti della città è stata rilevata anche in precedenti
interpellanze;
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INTERPELLA

Il Sindaco e la Giunta al fine di conoscere:
• Le tempistiche di un eventuale intervento di manutenzione straordinaria e/o di un piano generale

di abbattimento delle barriere architettoniche in particolari punti critici come quello oggetto della
presente;

• Risorse impegnate per l’abbattimento delle barriere architettoniche;
• Risorse  spese  nel  corso  del  2023  e  nel  corso  del  2024  per  l’abbattimento  delle  barriere

architettoniche;
• Se esiste una mappatura delle criticità riguardo l’accessibilità delle persone con disabilità in città;
• Stato di avanzamento e livello di attuazione del PEBA;

Si allega alla presente report fotografico  

Torino, 12/09/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Ferrante De Benedictis
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